



MUNDIAL DE RALLY, SIN DUDAS

Luego de materializar las correcciones administrativas solicitadas al Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), la Contraloría General de la República hizo la toma de razón del convenio del Gobierno Regional del Biobío con Horta Producciones, lo que permitirá el traspaso de los \$8.500 millones que se destinarán al pago de los derechos a la organización del Mundial de Rally (con sede en Alemania) para que esa región cobije una fecha del linajudo campeonato durante el año en curso y también en 2026. En tanto, este fin de semana el Rally Mobil tendrá su 4ª fecha del año en la Región de Atacama.